



Einladung

shaul knaz – entwurf für einen traum...

Mittwoch, 25. November 2015, 19 Uhr

Shaul Knaz wurde 1939 im Kibbutz Gan-Shmuel in Israel geboren und lebt und arbeitet dort als bildender Künstler und Autor. Die **galerie gugging** zeigt erstmals Werke des Autodidakten in Österreich.

Seine Werke bezeichnet Knaz als sozialkritisch und nicht als politische Statements. Er beobachtet Situationen in seinem Land, dem Kibbutz und beschäftigt sich mit den Wünschen und dem Streben der Menschen nach Freiheit, Liebe, Freude und Frieden.

Die **galerie gugging** zeigt Werke, welche in den letzten 15 Jahren entstanden sind. Shaul Knaz und seine Frau Hanna werden bei der Eröffnung anwesend sein.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Nina Katschnig & Team

Dauer der Ausstellung: 26. November 2015 bis 18. Februar 2016